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Banco de Sangue precisa de doações
Saiba qual o tempo correto para doar sangue após tomar a vacina contra a covid-19

DIVULGAÇÃO
Renata Almeida – especial para o Diário 

Em tempos de pandemia, a 
doação de sangue é agora, mais 
do que nunca, uma ação extre-
mamente importante para salvar 
vidas.  O Banco de Sangue Santa 
Teresa está na terceira edição da 
campanha “Malhando pela saúde, 
doando pela vida”, mobilizando 
também as academias de muscu-
lação, luta e crossfit da cidade em 
prol da doação de sangue. Mas e 
você que já foi vacinado contra a 
covid-19, pode doar sangue quan-
do? Qual o tempo correto? A equi-
pe do Diário conversou com o cap-
tador do Banco de Sangue Santa 
Teresa, Vinicius Pereira para tirar 
todas essas dúvidas. 

De acordo com Vinícius, o 
ideal é que as pessoas doem san-
gue antes de serem vacinadas. Po-
rém, o pós vacina também é bem 
simples. “ Para quem tomou a va-
cina Astrazeneca da Universida-
de de Oxford – que tem intervalo 
de 3 meses entre as doses, pode 
doar sangue 7 dias após a imuni-
zação tanto da primeira quanto 
da segunda dose. Por exemplo, 
tomou a primeira dose hoje, pode 

doar sangue daqui há 7 dias e as-
sim serve para a segunda dose 
também. Já a vacina Coronavac 
– que tem intervalo de 14 a 28 
dias entre as doses, o tempo para 
doar sangue é de 48 horas a partir 
da primeira ou segunda dose do 
imunizante”, explicou. Ainda de 
acordo com Vinícius, para quem 
tomou a vacina Influenza (gripe), 
pode doar sangue 48 horas após a 
imunização. 

Já as pessoas que apresen-
tarem os sintomas de gripe; que 
tiveram contato com pessoas que 
contraíram / suspeitas  ou que 
positivaram para  infecções pelos 
vírus SARS, MERS e/ou 2019-
nCoV, só poderão doar após 30 
dias do último contato e após a 
completa recuperação (assinto-
máticos e sem sequelas que con-
traindique a doação).

A empresária Bárbara Trisu-
zzi é doadora há mais de 10 anos, 
esteve nesta quinta-feira (15/04) 
no Banco de Sangue e contou so-
bre a primeira vez que doou. “A 
primeira vez que doei foi na fa-
culdade. Eles me ligavam quando 
precisava e eu ia. Depois perdi o 
hábito. Hoje com essa nova estru-

CAPTADORA  do Banco com a empresária Bárbara Trisuzzi, doadora há 10 anos

tura separada do hospital e com 
tantas pessoas precisando devido 
a pandemia resolvi voltar a aju-
dar”. 

Vale lembrar que a campa-
nha do Banco de Sangue, que 
fica na Rua Doutor Paulo Hervê, 

1130, Bingen, segue até o dia 20 
de abril das 7h às 18h incluindo 
finais de semana e feriados. A 
cada doação é possível salvar até 
quatro vidas. A unidade está se-
guindo os protocolos de seguran-
ça e prevenção à covid-19, e tem 

Sexta-feira, 16 de abril de 2021

ATO ME ADM  124/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar 
o cargo de provimento em comissão de: 
Assistente  Parlamentar – símbolo CC-4, 
Rodrigo Claveland Veca. Cargo vago em 
função do ATO ME ADM 110/2021, con-
forme processo protocolado sob o núme-
ro 506/2021 pelo gabinete do vereador 
Dudu.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 16 de abril de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 15 de abril de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 125/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, do cargo de Assis-
tente de Apoio ás Comissões – símbolo 
CC4, Daniela Cristina Ribeiro Areias, 
matrícula nº 1641.131/20.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 16 de abril de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 15 de abril de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM  126/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocupar o 
cargo de provimento em comissão de Ofi-
cial de Gabinete, símbolo CC-4, Daniela 
Cristina Ribeiro Areias. Conforme Proces-
so protocolado sob o nº 513/2021 pelo ga-
binete do vereador Maurinho Branco.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 16 de abril de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 15 de abril de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATO ME ADM 127/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 

ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR, a pedido, do cargo 
em comissão de Assistente de Apoio 
às Comissões, CC-4, Leonardo Ponce 
Rodrigues, matrícula nº1349.008/16. 
Conforme processo protocolado sob nº 
521/2021.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 16 de abril de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 15 de abril de 
2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 37ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos treze dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e um, centésimo septua-
gésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte e um minutos, o 
Vereador Junior Coruja, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Senhor Primeiro Secretário Vereador Yuri 
Moura, que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas re-
staram aprovadas. EXPEDIENTE: Proje-
to de Lei GP nº: 358/2021 (CMP 
3967/2021); GP Diversos nº: 339/2021 
(CMP 3776/2021), 341/2021 (CMP 
377/2021), 340/2021 (CMP 3778/2021); 
Indicação Legislativa nº: 3413/2021 do 
Vereador Yuri Moura; Indicação Legislati-
va nº: 3721/2021 do Vereador Gil Magno; 
Indicações nº: 3415, 3439, 3440, 3442 à 
3444, 3726, 3730, 3731, 3733 à 3735, 
3747 à 3751, 3753, 3759, 3763, 3767 à 
3769 e 3771 à 3775. Terminada a leitura 
do Expediente, o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, con-
vidando assim o primeiro Vereador: 1) 
GIL MAGNO, LÍDER DO DC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou que 
fez uma visita a Praça Clementina de Je-
sus, para dar apoio ao comércio de rua 
legalizado, para ver como estava a in-
fraestrutura. Disse ter feito uma ligação 
para o Prefeito, que imediatamente man-
dou equipes de manutenção para o local. 
Lamentou o falecimento de um comerci-
ante, Jamil, que veio a óbito em função da 
COVID-19. Relatou que os comerciantes 
desta praça estão bem preocupados com 
o ordenamento do espaço físico. Agrade-
ceu pela recuperação da Coordenadora 
Especial de Articulação Institucional da 
Prefeitura, Fernanda Ferreira, que estava 
com vírus da COVID-19. Falou também 
sobre uma reunião que teve com a mes-
ma, que se comprometeu em ajudar, as-
sim como a Secretária de Serviços, Segu-
rança e Ordem Pública, Karina Bronzo, a 
dar um ordenamento melhor por esta 
obra do Supermercado Extra que está 
acontecendo na praça. Pediu que tivesse 
um distanciamento melhor e fiscalização 
para dar melhores condições de trabalho 
e manter a segurança nesta pandemia 
que tanto vem preocupando a todos. Fa-
lou sobre o cartão imperial, que vem 10 
anos sem ter um ajuste e que o preço dos 
alimentos sobem com freqüência, porém, 
o valor do cartão segue o mesmo, ainda 
mais nesse momento da pandemia, que 
todos estão precisando. Pediu também 
ao Secretário de Desenvolvimento 
Econômico Marcelo Soares, que tenha 
carinho e atenção com a questão do mi-
crocrédito, pois muitas pessoas não con-
seguem crédito nos bancos. Falou estar 
tratando essa questão com o Prefeito, 
para estudar um mecanismo através da 
Secretaria de Desenvolvimento Econômi-

co que dê condições até mesmo do 
avalista destes micro empreendedores 
ser o Governo. Relatou que pessoas 
questionam se é a favor de tudo que vem 
sendo decretado. Disse não ser a favor 
nem contra, mas sim, achar correto se-
guir as regras sanitárias, pois a situação 
está muito difícil nesta pandemia. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) MARCELO LES-
SA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou que nestes dias em que a ci-
dade estava em Lockdown, esteve em 
diversos lugares fazendo fiscalizações. 
Relatou que em uma destas fiscalizações 
encontrou um senhor chamado Valdir, 
que tem câncer, na UPA Centro com aten-
dimento negado, dizendo não atender por 
falta de médicos, e que tinha um médico 
no atendimento. Disse que prontamente 
ligou para a Promotora Drª. Vanessa 
Katz. Parabenizou a mesma pelo com-
prometimento e ótimo trabalho que vem 
fazendo no Ministério Público Estadual na 
nossa Cidade. Falou sobre a insatisfação 
com os diretores das unidades de saúde 
pública no nosso Município. Contou sobre 
o dia que ficou com o Prefeito resolvendo 
estas demandas, que conseguiram re-
solver, mas disse ser obrigação dos dire-
tores destas unidades. Relatou ter uma 
usina de oxigênio na UPA de Cascatinha, 
disse ainda que a Prefeitura deveria divul-
gar mais isso. Falou que todo caos que 
estamos passando na saúde é culpa do 
Governo anterior. Elogiou o Governo inte-
rino que abriu junto aos Vereadores mui-
tos leitos na Cidade. Disse também que 
esta Casa fez uma economia, e que farão 
uma entrega a Prefeitura de três milhões 
e setecentos mil, e que este dinheiro será 
investido na saúde. Reclamou da falta de 
atendimento de algumas unidades de 
saúde do nosso município. Defendeu o 
tratamento antecipado contra a 
COVID-19. Agradeceu e despediu-se. 3) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Ressaltou a alegria de estar de voltar 
ao plenário desta casa depois do recesso 
sanitário. Falou sobre os cem dias de 
mandato, de trabalho árduo de seu gabi-
nete, suas realizações pessoais e como 
Vereador. Citou os mais de trezentos res-
gates de animais de janeiro até a pre-
sente data, dentre eles animais silvestres 
e domésticos, realizando mais de 
cinquenta internações em clinicas veter-
inárias para esses animais. Disse que re-
alizou cerca de duzentos e cinquenta 
atendimentos à população, feita pelo apli-
cativo whatsapp do seu gabinete, duzen-
tos e trinta ofícios enviados para atendi-
mento da população junto à prefeitura, 
setenta por cento deles foram atendidos, 
trinta indicações protocoladas visando a 
melhoria da causa animal e da popu-
lação. Falou que vem trabalhando para 
fazer um mandato produtivo e a popu-
lação vê que está tendo eficácia no que 
se propõe a fazer graças ao Prefeito inte-
rino Hingo Hammes que vem dando todo 
apoio a todos os vereadores. Citou que o 
slogan da campanha do Prefeito interino 
Hingo Hammes era: “Time do bem”, mas 
tem pessoas que não são do bem e que 
jogam contra. Falou que as coisas boas 
que o Prefeito interino faz não são divul-
gadas pela imprensa e deu o exemplo da 
usina de oxigênio da UPA Cascatinha. 
Chamou a atenção para os decretos pub-
licados no decorrer do mês passado e 
desse mês comparando a falta de defesa 
com as criticas sofridas pelo Prefeito inte-
rino nas redes sociais. Elogiou o Governo 
que mesmo sem transição, mesmo sem 
planejamento por ser um Governo interi-
no, tem se saído bem. Agradeceu e des-
pediu-se. Registre-se que o Vereador Yuri 
Moura assumiu a presidência. 4) DR. 
MAURO PERALTA, LÍDER DO PRTB – 
Iniciou a sua fala cumprimentando a 
Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Elogiou o Vereador Marcelo Lessa, 
que tem ajudado o povo, fazendo um óti-
mo trabalho fiscalizando a saúde. Citou 
casos de pessoas que às vezes não tem 
condições de ir a um consultório particu-
lar, mas não conseguem atendimento na 
rede pública. Disse que em um dos casos 
teve que ligar para Defensoria Pública 
para conseguir internar uma paciente. 
Sugeriu que os Vereadores falem com o 
Prefeito Hingo Hammes, para criarem 
uma reserva com intuito de aumentar o 

salário das pessoas de linha de frente da 
saúde. Disse também que os postos de 
saúde têm que começar a funcionar mel-
hor, para que as UPAS não fiquem so-
brecarregadas. Afirmou que UPA não tra-
ta, que o que trata é a medicina preventi-
va e vacinas. Falou sobre as vacinas, que 
tem que fiscalizar se estão estocando a 
segunda dose, que a recomendação do 
Governo Federal não é a de estocar. Elo-
giou também o coordenador da UPA de 
Cascatinha, João. Sugeriu que ao invés 
de terem cinco unidades de urgência de 
saúde, enxugar e fazer um grande centro 
de atendimento, assim podendo atender 
melhor a população e podendo aumentar 
o salário dos profissionais. Relatou que 
os postos de saúde do Município não fun-
cionam. Sugeriu também que ao invés de 
comprarem as quentinhas que são dis-
tribuídas para funcionários da saúde ser-
em compradas de uma empresa de Cam-
pos, que fosse dado um ticket refeição 
para os mesmos, para que usem com-
prando comida para casa ou comendo 
em restaurantes da Cidade, assim giraria 
a economia do nosso Município neste 
momento da pandemia que todos estão 
precisando.  Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que a Vereadora Gilda Beat-
riz justificou a ausência do Vereador Edu-
ardo do Blog. 5) MARCELO CHITÃO, 
LÍDER DO PL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre uma fiscal-
ização que fez no Posto de Saúde de 
Cascatinha, pois vinha recebendo muitas 
reclamações, que identificou que o que 
faltava era uma potencialização de pes-
soal e uma melhor qualidade de atendi-
mento. Citou uma Indicação sua que pro-
tocolou nesta Casa, na qual pediu des-
taque. Disse que nesta Indicação, solici-
tava ao Prefeito Interino que providenci-
asse mais agentes de saúde para aquela 
unidade. Parabenizou ao Prefeito Hingo 
Hammes, que convocou os agentes de 
saúde aprovados no último concurso pú-
blico, concurso este que estava próximo a 
expirar seu prazo. Disse ser a favor da 
saúde preventiva. Parabenizou todos es-
ses profissionais que trabalharão nesta 
área e ao Prefeito Interino, que vem ou-
vindo as demandas levadas até ele. Fa-
lou sobre a caminhada que é até chegar 
ao Legislativo, das pessoas que o acom-
panham e acreditam no seu trabalho e 
caráter, para de fato ser um bom repre-
sentante para nosso Município. Relatou 
muita tristeza por perder um grande ami-
go de infância, Sergio Jerônimo da Silva, 
que veio a falecer, pessoa essa que o 
apoiou muito para estar hoje como Ver-
eador. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Fred Procópio as-
sumiu a presidência. Terminada a fala 
dos Vereadores passou à ORDEM DO 
DIA: Indicações nº: 0525 0528 e 0537 à 
0539/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 2194 e 2267 à 2270/2021 do Ver-
eador Yuri Moura; 2959 e 2961 à 
2964/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
3131 à 3133 e 3141/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos; 3142, 3257, 3259 a 
3261 e 3278/2021 do Vereador Marcelo 
Lessa; 3196/2021 do Vereador Octávio 
Sampaio; 3255, 3256 e 3275/2021 do 
Vereador Junior Paixão; 3279, 3315, 
3316, 3318 e 3415/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 3439, 3440 e 3442 à 
3444/2021 do Vereador Junior Coruja. 
Registre-se que o Vereador Yuri Moura 
assumiu a presidência. Fizeram suas 
considerações no EXPEDIENTE FINAL a 
Vereadora Gilda Beatriz, o Vereador Yuri 
Moura, o Vereador Octávio Sampaio, o 
Vereador Ronaldo Ramos e o Vereador 
Maurinho Branco. Terminada a fala dos 
Vereadores e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezenove 
horas e quinze minutos, declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em quatorze de abril de dois mil 
e vinte e um, às dezesseis horas. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, Is-
abel Cristina Carneiro Ferreira da Silva, 
Assessora para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Isabel Cristina Carneiro 
Ferreira da Silva

ATA DA 38ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos quatorze dias do mês de abril do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo septu-
agésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 

Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte e cinco minutos, 
o Vereador Marcelo Lessa, declarou ab-
erta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Sen-
hor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Senhor Primeiro Secretário Vereador 
Yuri Moura, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: GP Diversos nº: 359/2021 
(CMP 3017/2021), 361/2021 (CMP 
3178/2021), 362/2021 (CMP 3177/2021), 
363/2021 (CMP 3149/2021) e 360/2021 
(CMP 2982/2021); Projeto de Lei nº: 3789 
e 3936/2021 do Vereador Eduardo do 
Blog; Projeto de Lei nº: 3897/2021 do Ver-
eador Marcelo Lessa; Projeto de Lei nº: 
3898 e 3899/2021 do Vereador Fred 
Procópio; Projeto de Lei nº: 3900/2021 
dos Vereadores Yuri Moura e Júnior 
Coruja; Projeto de Lei nº: 3953/2021 do 
Vereador Marcelo Chitão; Projeto de Lei 
nº: 3954/2021 dos Vereadores Marcelo 
Lessa e Fred Procópio; Indicação Legis-
lativa nº: 3687/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog; Indicação Legislativa nº: 
3727/2021 do Vereador Fred Procópio; 
Indicação Legislativa nº: 3779/2021 do 
Vereador Junior Paixão; Indicação Legis-
lativa nº: 3894/2021 do vereador Yuri 
Moura; Indicações nº: 3780, 3782, 3783, 
3800, 3802, 3803, 3806, 3807, 3810, 
3814, 3815, 3821, 3825 e 3830/2021. 
Registre-se que o Vereador Júnior Coruja 
assumiu a presidência. Terminada a leitu-
ra do Expediente, o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Ver-
eadores inscritos para fazer uso da tribu-
na, convidando assim o primeiro Ver-
eador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Elogiou e agra-
deceu o Fisioterapeuta Fabiano Cabral e 
o Diretor da UPA João Carlos Lougon 
Henrique, por trabalharem arduamente e 
por serem tão dedicados a UPA e a seus 
pacientes. Falou sobre duas máscaras 
respiratórias que Fabiano Cabral doou 
para o Hospital Nelson Sá Earp, que vem 
salvando vidas. Disse que pediu apoio ao 
Prefeito para criação de um Projeto de Lei 
que cria unidades de pronta resposta de 
urgência em fisioterapia, pois está muito 
preocupado com esse momento que es-
tamos vivendo da pandemia. Citou que a 
Prefeitura também comprou dez máscar-
as respiratórias. Citou que novamente 
teve reclamações sobre o atendimento na 
UPA Centro e o Hospital Nelson Sá Earp. 
Voltou a falar sobre João Carlos Lougon 
Henrique, Diretor da UPA Cascatinha, 
pois nunca se negou a atender ninguém, 
sempre foi profissional e atencioso. Para-
benizou também o Diretor do Hospital Al-
cides Carneiro, Felipe Fortuna, por seu 
profissionalismo. Disse que não vê o Di-
retor do Hospital Nelson Sá Earp lutando 
de verdade, ainda mais neste momento 
difícil da COVID-19 que estamos pas-
sando, que finais de semana, feriado e 
no turno da noite, o mesmo nunca se 
encontra na unidade. Falou que os Ver-
eadores desta Casa estão trabalhando 
muito mais durante a pandemia. Afirmou 
ser a favor do tratamento antecipado, e 
que esse tratamento tem que ser feito. 
Falou sobre a falta de união entre Depu-
tados Federais e Senadores em Brasília. 
Disse que esta Casa irá devolver para 
Prefeitura três milhões e setecentos mil  
reais para ajudar no combate ao Corona 
Vírus. Disse que a Câmara de Ver-
eadores da nossa Cidade e a Prefeitura 
estão sempre unidas em prol da popu-
lação. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Júnior Coruja justi-
ficou a ausência do Vereador Eduardo do 
Blog. 2) DOMINGOS PROTETOR, 
LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Parabenizou o Dire-
tor da UPA Cascatinha, João Carlos Lou-
gon Henrique, e todos os profissionais da 
mesma por seu trabalho de excelência, 
apesar da enorme demanda, todos lá são 
tratados com carinho. Relatou que uma 
amiga o enviou fotos caminhando pelo 
Centro da nossa Cidade e flagrou quaren-
ta e oito pessoas que não estavam usan-
do máscara. Disse que as pessoas não 
estão tomando cuidado e seguindo as 
regras sanitárias, com isso as chances de 
contrair o vírus da COVID-19 e superlotar 

o sistema de saúde só aumentam. Citou 
sobre a alimentação recebida pelos hos-
pitais públicos da nossa Cidade para 
seus profissionais, que se trata de 
quentinhas fornecidas por uma empresa 
de Campos e que são pagos valores altís-
simos. Falou ainda sobre a idéia do Ver-
eador Dr. Mauro Peralta, de fornecer tick-
ets com valores até um pouco mais 
baixos para estes profissionais, que as-
sim giraria o comércio e a economia do 
nosso Município. Disse que a COBEA 
nestes cem dias de Governo está andan-
do muito bem, apesar de ainda não ter 
saído a reestruturação. Elogiou o trabalho 
do Ativista João Valois, coordenador do 
Bem-estar Animal e de sua equipe. Agra-
deceu a parceria da COBEA com os 
órgãos do Município, ao Secretário-Chefe 
de Gabinete, Fábio Junior, que tem dado 
um apoio muito grande a coordenadoria 
do Bem-estar animal, a Coordenadora 
Especial de Articulação Institucional, Fer-
nanda Ferreira que estava com 
COVID-19, mas que graças a Deus vem 
se recuperando, ao Secretário de Meio 
Ambiente, Edmardo Campbell, e toda 
equipe que tem prestado apoio e ao Ver-
eador Junior Paixão, que sempre o 
atende prontamente quando é necessário 
com os cavalos resgatados. Falou que 
antes a COBEA só fazia fiscalizações, 
hoje mesmo com um veterinário só, con-
seguem fazer atendimentos de animais 
principalmente de rua e animais comu-
nitários. Disse que as castrações de ani-
mais estão atrasadas, mas não por falta 
de empenho da Prefeitura e do Prefeito 
Hingo Hammes, mas sim por falta de agi-
lidade nos trâmites legais, pois faltam in-
sumos, que já tem castramóvel e veter-
inários cadastrados. Relatou que o Pre-
feito garantiu que vai agilizar este proces-
so. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que foi entregue pelo Vereador 
Marcelo Lessa, em nome de todos os 
Vereadores, uma Moção Congratulatória 
ao Sr. João Carlos Lougon Henrique, Di-
retor da UPA Cascatinha, e ao Fisiotera-
peuta Fabiano Cabral de Andrade. Termi-
nada a fala dos Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa 
nº: 0154/2021 da Vereadora Gilda Beat-
riz. A Indicação foi aprovada com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred 
Procópio e do Vereador Octavio Sam-
paio. Registre-se que o Vereador Júnior 
Coruja justificou a ausência do Vereador 
Fred Procópio. Colocado em votação o 
Requerimento de Inclusão nº: 4014/2021 
do Vereador Marcelo Lessa. O Requeri-
mento foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo 
do Blog e do Vereador Fred Procópio. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de lei nº:  3954/2021 do Ver-
eador Marcelo Lessa. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Ver-
eador Eduardo do Blog e do Vereador 
Fred Procópio. Indicações nº: 3319, 
3321, 3366, 3367 e 3368/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz; 1830, 1835, 1837, 
1839, 1843, 1849, 1850, 1852 e 
1853/2021 do Vereador Dudu; 2148, 
2149 e 2162 à 2164/2021 do Vereador 
Yuri Moura; 2482, 2483, 2487 e 2491 à 
2497/2021 do Vereador Fred Procópio; 
2631 à 2634, 2636 à 2640 e 2647/2021 
do Vereador Eduardo do Blog; 2937, 
2943, 2951, 2952 e 2954/2021 do Ver-
eador Marcelo Chitão; 2973, 3013, 3014, 
3120 e 3130/2021 do Vereador Ronaldo 
Ramos; 2988 e 3145/2021 do Vereador 
Mauro Peralta. As indicações foram 
aprovadas em bloco com 13 votos. Reg-
istre-se que o Vereador Yuri Moura votou 
contra as indicações nº: 3455 e 
3670/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio. Registre-se que o Vereador Marce-
lo Lessa assumiu a Presidência. Fizeram 
suas considerações no EXPEDIENTE 
FINAL o Vereador Gil Magno, o Ver-
eador Júnior Coruja, o Vereador Mauro 
Peralta, o Vereador Junior Paixão e o 
Vereador Yuri Moura. Terminada a fala 
dos Vereadores e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às 
dezenove horas e vinte e cinco minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em quinze de 
abril de dois mil e vinte e um, às dez-
esseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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o intuito de aumentar o estoque 
para que os atendimentos aos pa-
cientes necessitados ocorram de 
forma tranquila e equilibrada. 

“Esperamos que essa inicia-
tiva possa mobilizar a população, 
os amantes e os profissionais do 
esporte para que venham doar 
sangue. A pandemia impactou na 
queda das doações e precisamos 
reverter urgentemente essa situa-
ção”, diz o captador Vinicius que 
ainda lembra “Atualmente a situ-
ação mais crítica é a dos tipos san-
guíneos negativos. Porém, todas 
as tipagens são necessárias para 
que a unidade consiga atender as 
demandas diárias dos pacientes 
que estão internados em trata-
mento nos hospitais”. 

Para doar precisa apresentar 
um documento com foto, ter entre 
16 e 69 anos - menores de idade 
precisam de autorização e presen-
ça dos pais no momento da doa-
ção; se fez tatuagem e/ou piercing, 
aguardar 12 meses. Exceto para 
região genital e língua (12 meses 
após a retirada); Se passou por en-
doscopia ou procedimento endos-
cópico, aguardar 6 meses e  estar 
em boas condições de saúde. 


